

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711226 - M.MAULANA MALIK

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	salah sebut utk jumlah leukosit yang turun dan banyak yang kurang lengkap utk pemeriksaan dan anamnesisi, pemeriksaan penunjang kurang IgM dan IgG serta NS1 serta tdk tahu untuk apa
Integumentum	ax faktor risiko? riwayat penyakit sekitar? upaya yg sudah dilakukan sebelumnya? px fisik vesikel eritem disertai krusta di hidung dan mulut multipel-- lokasi apakah di hidung dan di mulut ? yg multipel apa de? cermati lagi pelaporan UKK termasuk urutannya... px penunjang yg diambil sebagai sediaan krustanya ? tdk sesuai y de... byg diambil cairan nya ? pakai apa? skapel bisa? tidak hanya menyampaikan y de tapi -- lakukan pk. kokus gram positif berderet itu apa? Dx impetgi krustosa DD ektima.. pelajari lagi gambaran klinis ektima.. cermati DD yg sesuai utk impetigo y de... Tx nama obat belum sesuai... 100 mg?? segitukah isinya de? tx oral sudah dibutuhkan kah di pasien ini? tapi pilihan tx juga tdk sesuai amox 800 mg / x pada anak BB 25 kg? Komunikasi ok Profesionalisme lebih cermat terhadap situasi setting lokasi praktek y de... pilihan obat oral membahayakan pasien y de...
Muskuloskeletal	belum dilakukan pemeriksaan pulsasi arteri dorsalis pedis, pake sarung tangan yang gak steril dong kalau lagi dep luka untuk proteksi diri, rontgen yang lengkap ya, habis waktu belum dikasih obat..
Sistem Endokrin-Metabolik	anamnesis masih kurang dapat mengarahkan pada DD; keluhan pasien penurunan BB, harusnya antropometri dinilai; mengukur TD jika posisi duduk, tensimeter harus sejajar dengan dada dan pasien harus dalam posisi duduk bersandar; jika anamnesis rigit, maka pemeriksaan yg akan dicari akan lebih jelas; cara pemeriksaan palpasi leher yg benar dr belakang, bukan dr depan; dx kurang lengkap, dd kurang tepat. ; pemilihan obat benar namun dosis kurang tepat; lain2 sudah baik
Sistem Gastrointestinal	Belum menanyakan riwayat penyakit keluarga. Tidak mengisi tabung selang infus. Desinfeksi sekali usap saja tidak perlu bolak-balik diusap. Yang ditusuk yang didesinfeksi yaa, kalau beda tempat ya didesinfeksi lagi. Belum melakukan fiksasi. Tidak menghitung kebutuhan cairan. Sudah diinfus masih diberi oralit?? Belajar lagi cara pasang infus yang legeartis ya.
Sistem Genitourinaria	bisa membedakan pemeriksaan hepar dan ginjal.
Sistem Indera	tidak melakukan pemeriksaan nyeri tekan tragus, hanya preaurikuler dst.
Sistem Reproduksi	Anamnesis baik, ic baik, prinsip sterilitas kurang terjaga, desinfeksi tidak perlu simulasi ganti kasa, tetapi ganti betulan ya mas, lidi kapas dari fornix posterior jangan langsung dibuang, begitu juga di lateral vagina,